



SAMBUTAN
KEPALA ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
PADA
PADA ACARA PERSENTASI FINALIS LKD
TELADAN/TERBAIK TAHUN 2015
TANGGAL 15 AGUSTUS 2015

Yang saya hormati, Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan;
Yang saya hormati, Deputi Bidang Konservasi Arsip;
Yang kami hormati, Para pejabat Eselon II ANRI di lingkungan Arsip Nasional Republik Indonesia;
Yang kami hormati, Para Kepala Lembaga Kearsipan Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota yang saya banggakan;

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh
Selamat Pagi dan salam sejahtera bagi kita semua

Pertama-tama dan yang paling utama, ijinlah saya mengajak kita bersama-sama, memanjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya, kita masih diberi kesehatan, kesempatan, kekuatan, sehingga kita semua bisa berkumpul di ruangan yang sejuk ini dalam rangka mengikuti pembukaan acara Finalis Lembaga Kearsipan Daerah (LKD)

Teladan/Terbaik Tahun 2015. Pada kesempatan yang baik ini, saya menyampaikan terima kasih kepada seluruh peserta Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) Teladan/Terbaik Tahun 2015 wilayah II atas kesediaannya untuk hadir dan mengikuti rangkaian acara yang sangat bermakna ini.

Bapak/Ibu serta para hadirin yang berbahagia

Kegiatan Pemilihan Lembaga Kearsipan Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota Terbaik ini merupakan alat untuk mendorong Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) dalam mengembangkan penyelenggaraan kearsipan di daerah, baik pada pemerintahan daerah provinsi maupun pemerintahan daerah kabupaten/kota. Disamping itu penyelenggaraan pemilihan Lembaga Kearsipan Daerah Terbaik ini merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari program pembinaan kearsipan secara nasional sebagaimana dimaksud dalam Pasal 5 UU 43/2009 tentang Kearsipan.

Bapak/Ibu serta para hadirin yang berbahagia

Dalam kerangka tugas dan fungsi kelembagaan, Arsip Nasional Republik Indonesia sebagai Instansi Pembina Kearsipan Nasional akan senantiasa berada di tengah-tengah permasalahan kearsipan bersama-sama dengan setiap Lembaga Kearsipan Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota, yang Insya Allah, apabila kita senantiasa bekerja bersinergi kita akan

dapat memahami bersama, menyaksikan bersama, dan merasakan bersama setiap perkembangan dan keberhasilan penyelenggaraan Kearsipan Nasional.

Bapak/Ibu serta para hadirin yang berbahagia

Saya selaku Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia mengucapkan selamat kepada para finalis LKD Terbaik, selamat berjuang untuk menjadi yang terbaik. Dan atas berkat rahmat dan ijin Allah SWT serta perkenan para hadirin, dengan mengucap Bismillahirrahmanirrahim, acara Pemilihan Lembaga Kearsipan Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota Terbaik Tahun 2015 Secara Resmi Saya Nyatakan Dibuka.

Selamat mengikuti seluruh rangkaian acara ini, semoga apa yang telah kita laksanakan pada hari ini dapat membawa manfaat, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, memberi ridho dan membimbing kita semua.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh.

Jakarta, 15 Agustus 2015
Kepala,

Mustari Irawan